

## Palliativausflug zum Chiemsee

Im Juli d. J. wurde durch das Onkologisch-Palliativmedizinische Netzwerk Landshut ein weiterer Ausflug für die Palliativpatienten dieses Mal an den Chiemsee organisiert.

Nach einer Überfahrt auf die Fraueninsel trafen sich die Palliativpatienten bei einem gemeinsamen Mittagessen direkt am Ufer des Chiemsees mit Blick auf zahlreiche Segelschiffe. Nach dem Essen bestand die Gelegenheit des Besuches des kleinen Klosterladens der Fraueninsel. Danach ging es wieder über den Chiemsee zurück. Die Schifffahrt wurde von den Palliativpatienten sehr genossen.

Den Abschluss bildete dann ein gemeinsames Kaffeetrinken in Wasserburg mit Blick auf die wunderschöne Altstadt.

Die Ausflüge der Palliativpatienten fördern, wie unsere Umfragen ergeben haben, deutlich die Lebensqualität und die Freude die Palliativpatienten, die auch schon unserem nächsten Ausflug mit Freude und Spannung entgegensehen.

Gefördert wird dieses Projekt vom Onkologie Hilfe Verein Landshut.

